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1 小児医療費自己負

担額の無償化拡大（高

校３年生まで）につい
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2 高等学校等通学費

の全額補助について 

 山口町長が所信表明で、行政運営の柱の一つ

に掲げている中に、少子化と人口減対策があり

ました。 

 ９月の決算特別委員会の決算審議の中で、地

方創生推進事業の長野県下条村への先進地視察

の効果について伺いました。下条村ではいろい

ろな定住化促進施策を打ち出したところ、他の

地区からの転入が起こり、人口増に結び付けて

いるとのことで、その一つの策に、小児医療費

自己負担額を高校３年生まで無償化していると

のことでした。 

箱根町では、平成２２年から小児医療費の中

学３年生までの自己負担額の無償化を取り入れ

ましたが、さらなる少子化対策を推進するため、

近隣市町村との区別化を図り、小児医療費自己

負担額について高校３年生まで無償化すること

ができないかお伺いいたします。 

 

 私は、この高等学校等通学費補助制度につい

て、予算、決算審議、一般質問で取り上げてき

ました。平成２６年１２月議会では、３ヶ月で

１万円負担から１万５千円負担になるとのこと

で、反対をいたしました。この理由は、仙石原

高校保護者会からの意見で、負担増で生活が苦

しくなる、転居を考えたい等の発言が多くあり、

箱根町で高校生を持つ家庭にとって、高校通学

費が重い負担となっているからです。   

町長は、定住化対策、子育て対策を重要課題と

していくと方針を示されておりますが、高等学

校等通学費の保護者負担を０円にできないかお

伺いいたします。 

 


